

みんなで考えよう



平和のこと

大阪にも落ちた爆弾

今年の8月15日、終戦から79年を迎えます。みなさんは、大阪の地でも落ちた「パンプキン爆弾」についてご存知でしょうか。パンプキン爆弾は、日本の地理に慣れ、目標へ原爆を確実に投下するために日本の都市に原爆の模擬爆弾として使用されました。大阪市東住吉区田辺をはじめ各地に計49発が投下され、1,600人以上の死傷者がいました。

原爆は広島、長崎だけでなく、日本全国そして大阪に住む私たちも身近な問題として考え、行動することが大切ではないでしょうか。



環境のこと

環境経営レポート

よどがわ市民生協は、持続可能な社会の実現に向けて、「2030年に向けたよどがわ環境政策」を2022年に策定しました。

その中でも…

- 温室効果ガス(CO₂)の削減
- 食品廃棄物・食品ロスの削減
- 環境問題の啓発

以上の3つの環境分野を重点的に取り組み、環境経営レポートで年度ごとに結果を報告・評価しています。また、事業状況や各部署での取り組み紹介も掲載して一般にも発信しています。

2024年度発行の2023年度報告分について、ご希望の組合員さんは、組織部までご連絡ください。



毎年
発行

<申し込み・お問い合わせ>

組織部 ☎ 06-6319-5619 (月～金 9～17時)

お盆休みのご案内

●商品配送は…

お休み	8月12日(月)～16日(金)
19日(月)より通常営業	

●コールセンターは…

営業休み	8月12日(月)～17日(土)
------	-----------------

●夕食サポートのお弁当配送は…

お休み	8月12日(月)～14日(水)
8月15日(木)より通常営業	

●夕食コールセンターは…

営業休み	8月12日(月)～14日(水)
------	-----------------

※8/15(木)～8/16(金)は配送があるため通常営業

P.11のこたえ『おさしみ』

あ・お、むらさき、しろ、みどり

それぞれの数字にある文字を読んでみよう♪